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3аседания Правления Товарищества собственников недви}t(имости кНаше Раздолье>

с приглашением членов ТСН и жителеЙ посёлка,

Место проведения заседания правления: здание администрации ТСН.

,Д,ата проведения заседания правления: 27.ОL2Оl8г,

Время начала заседания - 15.00

Время окончания заседания - 17.30

Присрствовали членьl правления:

1. Сериков С.Н.

2. Ефимова Е.В.

З. Ковалёв А.И.

4, Молородов В.Г.

5, Семейкин А.Н.

6. Максимова С.Е.

Из 7 членов правления присугствовали б членов.

Заседание правления правомерно принимать решение,

На заседании правления присутствовали уполномоченные:

1. Жужлев Е,С,

2, Илюхин Ф.В,

З. Новгородцев В.В.

4. Максимов Д.А.

5. Беликова Г.Ф.

6. Гарбажа Т.В.

7. Ильясов Ф.Ш.

8. Бахтина И.Н.

Комиссия по соблюдению законодательства:

1. Липовенко С.А.

члены Тсн и жители посёлка:



Гришин А.А., Назарова Е В., Сафоноtз А.В., Наконечная Е.В., НаконечньtЙ А.И., Рубцов, l ,

Рубцова Е.А., Серикова И Г., Максимова Т.В., 1-1аршина Т.Н., Тинина М.И., Шамшурин li. l

Степанов В.И. , Озеров Д. В., Максимов Ю.В. , Король В,П.

Повестка дня:

1. Рассмотрение заявления группьl членов ТСН и жителеЙ поселка о строительстве 1 этапа

спортивно-детскоЙ площадки и включение этих работ в приходно-расходную смету 2018 г.

2. Рассмотрение заявления Максимова !.В. об установке автоматических ворот на въезде на

территорию ТСН <Наше Раздольеl>.

З. Рассмотрение заявления БеликовоЙ Г.Ф. о строительстве на территории ТСН зимнего

крытого бассейна.

4. Рассмотрение заявления КуракиноЙ Т.И. о ремонте дороги от села <Совхоз Победа> до
въезда в наш поселок.

5. Рассмотрение заявления Туманцева А.В, о снижении стоимости оплаты членских взносов.

Решение по повестке дня:

1. По первому вопросу:

Заслушав высryпления ПаршиноЙ Т. Н., готовившеЙ в заявлении предложения о финансовых
затратах строительства ]- этапа спортивно-детскоЙ площадки и Максимова Ю,В., которыЙ по

поручению правления подготовил отчёт о работе с организациями специализирующимися в

этой области услуг, решили: Работы по строительству 1 этапа спортивно-детской площадки в

приходно-расходную смету 2018 г. не включать, так как финансовые затраты предоставленные

в приложении заявления, значительно занижены. Имеющееся на площадке асфальтовое

покрьпие не пригодно мя нанесения на него мягкого покрытия.

Голосовали: кЗА> - единогласно; кПРОТИВ> - нет; кВОЗflЕРЖАЛИСЬ> -нет.

2. По второму вопросу:

Рассмотрели техническое заключение о не возможности, на месте возведения ворот,

проведение фундаментных работ. Решили: В приходно-расходную смеry 2018 г. строительство

автоматических въездных ворот не включать.

Голосовали: кЗА>- единогласно; кПРОТИВ> - нет; кВО3flЕРЖАЛИСЬ> - нет.

3. По третьему вопросу:

Решили: В связи с отсутствием финансовых средств, строительство зимнего крытого бассейна

в приходно-расходную смеry 2018 г. не вносить.

Голосовали: <3А> - единогласно; кПРОТИВ>l - нет; кВОЗЩЕРЖАЛИСЬ> - нет.



4. По четвёрто]\лу вопросу:

Решили: В виду того, что дорога от села <Совхоз Победа> до въезда в посёлок не является

собственность товарищества работьl по её ремонту в приходно-расходную смеry 2018 г. не

планировать. Обратиться к главе Администрации Жуковского раЙона о принятии мер по

ремонry этой дороги.

Голосовали: кЗА> - единогласно; кПРОТИВ> - нет; кВОЗ!ЕРЖАЛИСЬ> - нет.

5. По пятому вопросу:

Решили: Вопрос о снижении оплатьl членских взносов Туманцеву А.В. в повестку дня общего

собрания не включать.

Голосовали: <ЗА> - единогласно; кПРОТИВ> - нет; (ВОЗДЕРЖАЛИСЬ> - нет.

Председатель правления Сериков С.Н.


